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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

福生青年会議所 第１４０回通常総会 式次第 

日時：２０２５年２月２７日(木) 

１９:００～２０:２０ 

学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

１．開会宣言 

１．国歌ならびに JC ソング斉唱 

１．JCI クリード唱和 

１．JCI ミッションならびに JCI ビジョン翔和 

１．JC 宣言文朗読ならびに綱領唱和 

１．シニア会員、名誉会員、賛助会員、特別会員、入会予定者紹介 

１．理事長挨拶 

１．新入会員入会認承証伝達式(ない場合は割愛) 

１．議長選出 

１．議事録作成人および署名人の指名 

１．定足数の確認 

１．新議題の採択 

１、議事 

第１号議案  ２０２４年度福生青年会議所 事業報告書承認の件 

第 2 号議案  ２０２４年度福生青年会議所 JC 基金決算報告書承認の件 

第 3 号議案  ２０２４年度福生青年会議所 収支決算報告書承認の件 

第 4 号議案  ２０２５年度福生青年会議所 JC 基金補正予算書（案）承認の件 

第 5 号議案  ２０２５年度福生青年会議所 収支補正予算書（案）承認の件 

第 6 号議案  その他 

１．褒賞 

１．感謝状贈呈 

１．報告事項 

１．連絡要望事項 

１．監事講評 

１．閉会宣言 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 
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The Creed of Junior Chamber International   

We Believe 

That faith in God gives meaning and purpose to human life 
That the brotherhood of man transcends the sovereignty of nations 
That economic justice can best be won by free men through free enterprise 
That government should be of laws rather than of men 
That earth's great treasure lies in human personality and 
That service to humanity is the best work of life. 
（和訳）我々はかく信じる： 

信仰は人生に意義と目的を与え人類の同胞愛は国家の主権を超越し 

正しい経済の発展は自由経済社会を通じて最もよく達成され 

政治は人によって左右されず法によって運営さるべきものであり 

人間の個性はこの世の至宝であり人類への奉仕が人生最善の仕事である 

JCI MISSION 
To provide leadership development opportunities that empower young people  
to create positive change. 
（和約）JCI ミッション： 
青年会議所は、青年が社会により良い変化をもたらすためにリーダーシップの開発と
成長の機会を提供する。  

JCI Vision 

To be the foremost global network of young leaders. 

（和訳）JCI ビジョン：青年会議所が、若きリーダーの国際的ネットワークを先導す

る組織となる。 
ＪＣ宣言 

 
日本の青年会議所は 

希望をもたらす変革の起点として 
輝く個性が調和する未来を描き 
社会の課題を解決することで 

持続可能な地域を創ることを誓う 
 

 

 

 
綱 領 

 
われわれ JAYCEE は 

社会的・国家的・国際的な責任を自覚し 
志を同じうする者 相集い 力を合わせ 
青年としての英知と勇気と情熱をもって 

明るい豊かな社会を築き上げよう 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

理事長報告 
２０２４年度理事長 福谷 裕希 

 

２０２４年度の福生青年会議所は「Happy Smile」をスローガンに掲げ、メンバー全員で１

年間青年会議所運動に邁進してまいりました。例会や事業、各委員会がこのスローガンや理事

長所信をもとに、計画・設営してくれたことに深く感謝いたします。また、入会３年未満の若

く多様なメンバーが大半を占めるなか、理事役員を引き受けていただいたメンバーをはじめ、

ご卒業されてから長い年月が経ったにも関わらず、監事や顧問という大役を担っていただいた

先輩方にも、改めて心より感謝申し上げます。皆さまのご協力のおかげで１年間、無事に大き

な事故も無く、この理事長職を全うすることができました。この場をお借りして厚く御礼申し

上げます。 

 

２０２４年度は３委員会を設置いたしました。これは２０２３年度に会員が一時的に３０名

を超え、その拡大の成果を形として残し、２０２４年度に繋ぎ育てていきたいという私の想い

があったからです。元気の良いアクティブメンバーが増えたことを実感して迎えた２０２４年

度。３委員会となり理事役員も増え、会全体に盛り上がりが伝播したことは間違いありません。

理事長として少々厳しいことを言い続けたと反省する点は多々ありますが、人数が増えた分、

各役職の職務分掌を明確にし、少人数で運営をしていた近年のなれ合いや、妥協的になってい

た部分を立て直すことに力を注ぎました。その甲斐もあり３委員長をはじめ理事役員には新た

な絆が生まれ、協力し合い例会や事業に取り組んでもらえたと実感しております。そして２０

２５年度に繋がる意識改革ができたと思っています。 

 

所信に掲げました「Ｈａｐｐｙを継ぐひとづくり」に関しては、HAPPY 継承委員会の運動

において、想定通りに進まない場面もありました。しかし委員会メンバー一人ひとりが自らの

役割を主体的に担い、責任感を持って取り組んでくれたことで、メンバーの成長に繋がる成果

が生まれました。 

また「Ｓｍｉｌｅを創る地域活性」では、わんぱく相撲、走り方教室、七夕まつり、カレー

作りなど、地域の親子を大いに巻き込む事業を展開し、SMILE 創造委員会が１年間しっかりと

取り組んでくれました。子どもたちのたくさんの笑顔、そして親子さんの喜びの声をダイレク
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

トに聞けたことは、私を含めメンバー一同大きな活力になったと感じます。これらの例会で得

た収益を、子育て支援団体等への寄付に活用することで、ＨａｐｐｙとＳｍｉｌｅを生む結果

に繋がったこともご報告いたします。 

そして最後は「繋ぐ拡大」です。２０２４年度に９名が卒業することを踏まえ、２０２５年

度に２０名以上でスタートを切るため、拡大目標を１３名と掲げました。CONNECT 拡大委員

会は最後まで諦めることなく走り続け、会を牽引してくれました。結果として目標を上回る１

４名の拡大に成功しました。目標数字に拘り全員で試行錯誤を重ねて懸命に取り組む姿は、本

当に素晴らしい時間であったと思います。また、「繋ぐ」というテーマの難しさをメンバーに

理解してもらえたことは、２０２５年度に繋がる大きな拡大成果となったと感じています。一

人ひとりの力と協力があったからこそ、２０２４年の運動が形になりました。本当にありがと

うございました。 

 

私自身、楽しいことが大好きなので、メンバーにも常に何事も楽しんでもらえるよう最善を

尽くしました。まずは自分が楽しむことからはじめ、渉外事業には自ら率先して参加し、専務

と密に連携を取りながら動員にも力を注ぎ、会全体を盛り上げる努力をしました。夏には BBQ、

交流ゴルフや懇親会も積極的に開催し、１年を通して全員が身近に感じられる活動を心掛けま

した。その結果、会全体の参加率は圧倒的に向上としたと感じております。 

 

めまぐるしい公務に追われる日々のなかで、時折自身の掲げた所信やスローガンを思い出し、

再び振り返りながら取り組んだ１年間。本当に慌ただしい毎日でしたが、そこにはたくさんの

学びがあり、改めてこの役を与えていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。辛いこと

が無かったなんて、そんな嘘は言えません。それ以上に、声を大にして胸を張って言えるくら

い、楽しい時間であったことは間違いありません。たくさんの仲間と出会い、理事長でなけれ

ば出会えなかった人たちとの縁も生まれました。 

残るメンバーには、チャンスがあるならば絶対に「理事長」という役職を経験してほしいと

心から願っています。そんな私の願いと期待を込めまして、２０２４年度理事長報告とさせて

いただきます。 

 

１年間、本当にありがとうございました。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

 

副理事長報告 

副理事長兼副専務理事 大津屋 萌美 
 

 ２０２４年度は、HAPPY 継承委員会の担当副理事長として活動しました。HAPPY 継承委

員会は 1 月、３月、８月、９月臨時総会、１１月例会の設営を担当しました。 

 町田委員長は例会設営、委員会運営において悩むことも多くありましたが、藤原副委員長、

市川運営幹事を初めとする委員会メンバーに支えられ、最後まで役職を全うすることができま

した。委員会を１年間見ている中で、チームとして動き支え合う様子に成長を感じました。 

 １月例会「新年賀詞交歓会」。コロナ禍以前のように、外部の方を招待したり立食での懇親

会をしたりするのは５年ぶりでした。参会してくださった方々に、福生青年会議所の２０２４

年度の方針や姿勢を、良い緊張感の中で示すことができました。また、委員会メンバーはもち

ろん、委員会を越えてメンバー一人一人が役割を全うしていました。一方で、昨年度の賀詞交

歓会さえ参加したことのない新しいメンバーが多い中での設営で、本番までの準備の計画性に

課題がありました。KPI であった１００％例会もできませんでした。報告書を作成する中で、

原因と対策を話し合うことと次年度に向けて資料を残すことを委員会で行いました。 

 3 月例会「One team JCI 大作戦～協調性の NASA ゲーム～」。様々な所属の中で多様な価値

観が集まる今の福生青年会議所において、メンバー同士が話し合うことで互いを理解し合う姿

勢が必要だという思いで計画した例会でした。メンバー全員に参加してもらうことに意義があ

る例会でメンバーの参加率は６５％。目的を達成したとは言えません。その原因を探り、どう

したら少しでも参加してもらえた、参加したいと思ってもらえたのかを委員会で話し合い報告

書を作成しました。 

 以降、私が妊娠したため、担当副理事長の職を田村直前理事長に担っていただきました。田

村直前理事長には本当に感謝しています。ラストイヤーで１００％の活動をすることはできま

せんでしたが、２０１４年度に入会して１０年間のＪＣ運動に悔いはありません。福谷理事

長、鶴岡専務を初め、理事メンバー、担当委員会メンバーには、職を全うできずにご迷惑をお

かけしましたが、何かあれば専務が連絡してくださったり、たまに参加する時には皆が温かく

迎えてくださったりしたことで心が救われました。１年間ありがとうございました。  
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

副理事長報告 
副理事長 田邉 和英 

 

この 1 年間、SMILE 創造委員会および CONNECT 拡大委員会の担当副理事長として活動さ

せていただいたことについて、ご報告いたします。 

 

まず SMILE創造委員会といたしましては２月例会から始まりました。委員会の役割の一つで

ある HP や SNS の活用に焦点を当てた内容で、新人メンバーのみで構成された委員会でしたが、

意見を出し合いながら計画を立案し、設営までやり遂げた例会となりました。6 月例会では、

小学生を対象とした「走り方教室」を開催しました。委員長を中心に委員会メンバーが積極的

に準備を進め、動員にも成功し、多くの子どもたちに参加してもらうことができました。これ

は動員における数少ない成功事例の一つであったと感じます。７月例会・事業は福生七夕まつ

りで開催いたしましたが、ビ・リー会長をはじめとするシニアクラブ先輩諸兄姉の皆様のご協

力も賜りまして、無事終えられることが出来ました。子どもを対象とした縁日体験や職業体験

を主とした内容であり、様々なトラブルや反省もありましたが事故もなく終えられ、また委員

長が次年度以降の開催がスムーズになるよう資料も残してもらえたと思います。9 月例会では、

子どもたちがカレー作りを通じてチームでの折衝力を高めることや、食への興味を深めること

を目的とした例会を開催しました。これまでの経験を活かし、SMILE 委員会の集大成と呼べる

ような入念な準備が功を奏し、大きな成功を収めることができました。そして最後の１２月総

会については動員や委任状の回収、セレモニーもぬかりなく、メリハリのある円滑な総会を実

現できたと思います。一年を通して委員会を盛り上げるよう委員長がメンバーを盛り上げ、メ

ンバーもそれに呼応し一丸となって取り組めていたと思います。山﨑委員長のリーダーシップ

が如何なく発揮された一年であったかと感じます。 

 次に CONNECT 拡大委員会といたしましては２月総会から始まりました。委員会人数が４

名からのスタートでしたので、他委員会と連携を取りながら当日を迎えましたが、入会間もな

いメンバーも多く最初は拙さを感じる設営であったと思います。4 月例会では、品川先輩と田

村力先輩を講師に迎え、インボイス制度に関する講演を実施いたしました。計画書の審議後に

も打ち合わせを重ね、内容の精度を高めることができましたが、審議前にそれができていれば

さらに良かったと反省しています。それでも 3 名の入会者を得られたことは、拡大担当委員会
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日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

として大きな成果でした。５月例会ではわんぱく相撲を瑞穂で初めて開催いたしましたが、委

員長をはじめとする委員会メンバーや他の委員会の協力を得て、無事に設営を終えることがで

きました。これはひとえに、委員長の準備や発信、声かけなどによる他メンバーの巻き込みが

大きな要因だと思います。１０月例会では予定者を募り JC での活動を紹介し知っていただき、

懇親会で交流を図り拡大に繋げるという趣旨の例会でした。動員については通年の課題ではあ

りまして計画通りにはいきませんでしたが、２名の入会を得られたことは委員会の成果である

と思います。１１月事業では渡邉副委員長が主体となって、わんぱく相撲をこれからも盛り上

げたい！という目的で太田先輩、小山田先輩、東京青年会議所望月先輩を講師としてお招きし

トークセッションを開催いたしました。わんぱく相撲の再開に至るまでの思いや、当時委員長

が奔走された様子を伺い、とても臨場感のあるお話を聞けたことは、今後計画や設営に取り組

む現役メンバーにとって非常に有意義な経験となったと感じています。また、望月先輩からは、

今後のわんぱく相撲における具体的な改善点について貴重なご意見をいただき、大変参考にな

ったのではないかと思います。１２例会・卒業式では委員会メンバーの増加に伴い、他委員会

からの協力もありながら、活気の溢れたれ設営をできていたかと思います。委員長の“来辛い空

気感にしない・楽しくやる”という方針が委員会全体に良い雰囲気をもたらし、それが成功の一

因となったのではないかと感じております。他にも異業種交流会を随時開催したりと動きの多

い委員会ではありましたが優秀なメンバーが揃っておりましたので、最終的に１４名を拡大出

来たことは、小峰委員長が本領を発揮し渡邉副委員長をはじめとする委員会メンバーの信頼関

係がより強固になっていったが故の結果であると受け止めています。 

 

両委員会ともに入会の浅いメンバーが中心となり委員会運営をしておりましたが、委員会を

重ね例会を重ねていくうちに JC への理解もより深まり素晴らしい例会を設営していく姿はとて

も頼もしいものでした。このような貴重な機会を与えていただいた福谷理事長をはじめ、福生

青年会議所の皆さまに心より感謝申し上げます。 

 

以上、副理事長報告とさせていただきます。ありがとうございました。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

専務理事報告 
専務理事 鶴岡 慶治 

 

 ２０２４年度は、福谷理事長が掲げたスローガン「Happy Smile」そして会員拡大１３名を

目標としてスタートいたしました。 

 私は２０２３年度入会と歴が浅かったのですが福谷理事長から機会をいただき、不安もあり

ましたが専務理事という役目を引き受けさせていただきました。まず福谷理事長が福生青年会

議所第４７代理事長職を 1 年間全うすることができ、最後に理事長を受けて良かったと心から

思えるように運営を円滑に進めることを目標として専務理事活動を務めてまいりました。 

 まずは福生青年会議所の理事メンバーも入会歴が浅いので内部の理解が先行課題だと考えま

した。理事メンバーと当会を運営するにあたり青年会議所活動の基本となる修練・奉仕・友情

の 3 信条について、その考え方と取り組み方を副理事長や委員長と常に連携し、意思の共有を

図りました。各委員会の委員長が福生青年会議所の現状および福谷理事長の意向をしっかりと

理解し青年会議所活動へ順応し委員会メンバーと一生懸命に取り組み、委員会運営・例会運

営・会員拡大 14 名を達成してくれました。メンバーの対応力、行動力には私も大変救われま

した。 

 会員拡大は目標以上に達成しましたが退会者を 4 名出してしまいました。私が退会者に対し

て、もう少し寄り添い、意見を伺い、アドバイスを行うことで、退会を思いとどまっていただ

けたのではないかと深く反省しております。 

 ２０２４年度は１２名の出向者を輩出しました。多くがアカデミー研修委員会への出向でし

た。本来でしたら未来を見据えブロックの運営側へ輩出し LOM 強化を図るべきだったのでは

ないかとも思います。かくいう私はアカデミー研修委員会へ出向させて頂きました。アカデミ

ー研修委員会での活動を通じて青年会議所活動への理解が深まり、同じ志を持つ他の LOM メ

ンバーとのつながりが多く生まれました。これにより、青年会議所活動へ積極的に取り組む姿

勢が養われ、現在の福生青年会議所メンバーには非常に有益な経験となると感じています。 

私は卒業することになりますが、次年度以降のメンバーと話す機会を設け、出向の経験や学

び、楽しさを伝え、出向に対する良いイメージを持ってもらえるよう努めたいと考えていま

す。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

 ブロック事業への福生青年会議所の出席率は十分とは言えませんでした。その責任は私自身

の案内のタイミングや配信資料の視認性、そして直接の声掛けが不足していたことにあると感

じています。専務理事として発信数が多いなかで、もう少し工夫をして興味を持ってもらえる

ような発信ができればと悔やまれます。ですが参加してくれた際にはブロック事業の設営の方

法を学び催し物へ積極的に参加し楽しんでもらえました。 

 最後になりますが、様々な面でご協力いただきました大津屋副理事長、田邉副理事長をはじ

め貴重なご指導をいただきました、吉本監事、渡辺監事、大塚顧問、常に前向きに活動してい

ただいた魅力あふれるメンバーの皆様、そして温かいご支援・ご協力いただきましたシニアク

ラブ先輩諸兄姉の皆様、そして私を最後まで信頼して頂きました福谷理事長に感謝を申し上げ

て、専務理事報告とさせて頂きます。 

 1 年間、誠にありがとうございました。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

ＨＡＰＰＹ継承委員会委員長報告  
委員長 町田 誠 

  

２０２４年は HAPPY 継承委員会委員長として福谷理事長の「Happy Smile」のスローガンの

もと、HAPPY を継承できるよう委員会として、メンバーのスキルアップと地域や関係諸団体

と交流を深めていくため 1 年間活動を進めて参りました。 

当委員会が担当させて頂きました１月、３月例会、８月例会、１１月例会、及び 3 月事業で

す。 

・１月例会「賀詞交歓会」 

「賀詞交歓会」に初めて参加するメンバーも多く、良い緊張感の中メンバー一丸となって役

割を全うする事ができた例会でした。  

会場には数多くの外部のご来賓の皆様、シニアの先輩方にご来場いただき、２０２４年度新

体制の良いスタートを切ることが出来ました。 

・３月事業「夢育て講座」 

コロナウイルスの影響により出来ていなかった、「夢育て講座」を東京都立瑞穂農芸高校に

て開催致しました。２５名以上の色んな業種の方に講師としてご参加して頂いたおかげで、生

徒さんの反響がすごく良かった事業になりました。また瑞穂農芸高校から「来年も開催して欲

しい」という、嬉しいお言葉を頂きました。 

・３月例会 「One team JCI 大作戦～協調性の NASA ゲーム～」 

当日はシニア会員、賛助会員、予定者、現役メンバーあわせて２３名が参加し、4 グループ

に分かれてコンセンサスゲームを行いました。 

業種、所属団体に分け隔てなく、否定せずに議論をし、答えを導き出すというプロセスを学

ぶことができ、メンバーのスキルアップに繋がる例会になりました。 

・８月例会「みんなの街をみんなでキレイに！リサイクルセンターで自由研究！」 

福生市のリサイクルセンターで工場見学、福東グラウンドではペットボトルで工作物を作る

という例会を行いました。 

 子どもたちに普段捨てているペットボトルや、空き缶のリサイクル品がどのような処理がさ

れているか、リサイクルセンターを通じて学ぶ機会を作ることができました。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

 また、自由研究では不要になったペットボトルでも工夫すれば楽しく遊べることを学べた素

晴らしい機会となりました。 

・１１月例会「塾長経験者から学ぶ！周りを巻き込むリーダーシップ！」   

講師として昨年アカデミー塾、塾長経験者の武蔵野 OB 出村和也様にご登壇していただき、

ご自身のアカデミー塾長経験を通して得たリーダーシップやアカデミーについてどういう集ま

りで、どういう所なのか、例会を通じてこれからアカデミーに出向するメンバーに学ぶ場とな

りました。 

  

１年間通して、沢山の人に出会い支えられました。私自身まだまだ未熟で沢山失敗し、委員

会メンバーには自分の至らなさで負担を掛けてしまいましたが、最後まで委員長として全う出

来たのは委員会メンバーや執行部の皆さんの支えがあったからです。 

委員会メンバーには例会準備から設営を通して、細かな準備や伝える大切さなど色んな事を

学ばせて頂きました。 

福生青年会議所のメンバーとして大きな成果は出せませんでしたが、２０２４年最後の年にこ

のような機会の提供していただき本当にありがとうございました。  
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

ＳＭＩＬＥ創造委員会委員長報告 
委員長 山﨑 悠太 

  

２０２４年度、ＳＭＩＬＥ創造委員会は「Happy Smile」というスローガンのもと、地域に笑

顔を広げることを目標に活動してまいりました。本年度は特に「子どもたちに学びと成長の場

を提供する事業」と「地域に私たちの想いを届ける広報活動」に力を注ぎました。委員会メン

バー全員で知恵を絞り、地域とのつながりを深めるさまざまな取り組みを実現することができ

ました。 

  私自身、福生青年会議所に加入したばかりの新参者でありながら、委員長という役割を任さ

れ、期待と不安の中でのスタートでした。しかし、メンバーの温かい支えとチームワークのお

かげで、「SMILE」という名前のとおり、地域に笑顔を届ける数々の事業を実施することがで

きました。以下に、本年度の例会や活動の成果をご報告させていただきます。 

・2 月例会「今日からできる Web 戦略セミナー ～基礎編～」 

 ２０２４年 2 月 8 日、羽村市産業福祉センターで開催した本セミナーは、Google マップを

活用した Web マーケティングの基礎を学ぶ内容で、多くの地域事業者や商工会青年部の方々

にご参加いただきました。「検索でトップに表示させる方法」や「ホームページ更新のポイン

ト」など、日々の業務にすぐに役立つ内容が詰め込まれ、参加者からは「もっと時間が欲しか

った」「今後もこのようなセミナーを開催してほしい」といった声が寄せられました。地域間

の連携を深める貴重な場となり、今後の事業の発展に大きな可能性を感じる例会となりまし

た。 

・6 月例会「気付いたら君もヒーローに！？走り方教室」 

  ２０２４年６月２２日、菅生学園で開催した本例会には７２名もの子どもたちが参加しまし

た。正しいランニングフォームを学びながら体力やスピードを向上させるトレーニングを体験

し、「フォーム改善がとても役に立った」「もっと学びたい」という声が多く寄せられまし

た。ストレッチやフォームの講義、実践トレーニング、運動後のケアに至るまで丁寧に指導を

行い、怪我予防の重要性を伝えることができました。この事業を通じて、地域の子どもたちの

健康促進に寄与できたことは意義深く、今後も継続していきたい活動となりました。 

・7 月例会・事業「七夕キッズジョブ縁日 - 縁日の灯とともに職業の世界へ」 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

２０２４年７月２０・２１日、福生西口第 7 駐車場で開催された本事業は、子どもたちが楽

しみながら職業の魅力や働く意義を学ぶ場を提供しました。縁日形式のブースでは、地域の協

力を得て多彩な職業体験を実施。子どもたちは目を輝かせながら取り組み、「将来の夢を考え

るきっかけになった」という感想も寄せられました。また、例会では新人メンバーが初めてセ

レモニーを経験し、委員会活動の基礎を学ぶ貴重な機会ともなりました。真夏の開催でした

が、熱中症対策を徹底し、地域と子どもたちに笑顔を届ける事業を無事成功させることができ

ました。 

・9 月例会「子どもたちの冒険 ～カレーとともに成長する～」 

２０２４年９月２８日、アメリカキャンプ村にて実施した本例会は、小学４～６年生を対象

に自然体験を通じて成長を促す内容でした。子どもたちは火起こしや飯盒炊飯、カレー作りを

通じて役割分担やチームワークを学び、大きな達成感を味わいました。「自分で作ったカレー

の味は格別だった」「初めて体験した火起こしが楽しかった」といった声が聞かれ、振り返り

では感想を共有し、学びを深める時間も設けました。本例会を通じ、子どもたちが自然の中で

協力し合う大切さを体感し、成長を感じる素晴らしい機会となりました。 

・１２月総会「２０２４年度通常総会」 

２０２４年を締めくくる総会では、福谷理事長のスローガン「Happy Smile」を体現する集大

成として、全メンバーが一丸となり臨みました。ピンクのネクタイを全員で着用し、統一感を

演出するとともに、次年度の準備に向けた意見交換を行い、スムーズな運営を実現しました。

この総会は、２０２５年度に向けた新たなスタートラインとしての役割を果たし、メンバー全

員で笑顔と団結の意義を再確認する場となりました。 

   

２０２４年度、私は福生青年会議所に加入したばかりで、右も左も分からない状態でのスタ

ートでした。しかし、温かく迎え入れてくださった先輩諸兄姉や仲間たちの支えのおかげで、

委員長という大役を全うすることができました。「Happy Smile」というスローガンのもと、

地域に笑顔を届ける活動を実現する中で、多くの子どもたちが成長する姿や地域の方々が喜ぶ

様子を目の当たりにし、活動の意義を実感することができました。 

 特に、子どもたちを対象とした事業では、未来を担う彼らの笑顔を見守る喜びや責任を深く

感じました。一年間の活動を振り返ると、さまざまな課題に直面しましたが、仲間とともに力

を合わせて乗り越えることで、委員会全体の成長を感じられる年となりました。 
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

この一年間で得た経験や学びを生かし、新たな環境でも「SMILE」の精神を忘れず、地域や

仲間に笑顔を届けられるよう努めてまいります。この経験を次のステップへと繋げ、さらなる

挑戦を続けたいと思います。 

 最後になりますが、２０２４年度の活動を支えてくださった全ての方々に心より感謝申し上

げます。次年度以降も福生青年会議所に変わらぬご支援をいただけますと幸いです。本当にあ

りがとうございました。  
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Fussa JC 140th General Meeteing 

日時：２０２５年２月２７日(木)  １８:３０登録開始 １９:００開会 

場所：学校法人明進学園 ディライトグローバル専門学校 

ＣＯＮＮＥＣＴ拡大委員会委員長報告   
委員長

  
小峰 昇吾 

 

２０２４年度は福谷理事長の掲げる「Happy Smile」のスローガンのもと当委員会はメンバ

ーの拡大に対する委員会として 1 年間事業構築を行ってまいりました。 

福生青年会議所の活動を外部へ多く発信しアピールできた 1 年間になったとともに、これか

ら福生青年会議所がより良い活動を行っていくうえでもメンバーの拡大がいかに重要で、難し

いことだと言うことを改めて実感できた 1 年間になりました。 

以下、当委員会が担当させていただいた、各例会及び、異業種交流会のご報告をさせていた

だきます。 

・4 月例会「ラストチャンスかも！インボイス・電子帳簿保存法」  

拡大委員会ということもあり、まずは一般の方、予定者の方に興味を持ってもらえそうな内

容で講師例会を行いたくシニアクラブの先輩 2 名にご協力いただきインボイス・電子帳簿保存

法について、お話しいただきました。 

インボイス等に気になってはいたけど今更聞けない。などの意見をターゲットに集客を進め

8 名もの予定者に足を運んでいただき、中から 3 名もの新入会員の入会に成功しました。  

・5 月例会「２０２４年度わんぱく相撲西多摩場所」  

わんぱく相撲は過去 3 年間コロナ禍により中止が続いておりましたが、２０２２年度から再

び実施することができ、例年伝統事業の一つとして行われてきている事業の一つです。２０２

４年度は初めて開催場所として瑞穂町で行い、初めてキッチンカーなどの設置を試みて行いま

した。初めてのことをたくさん試みたので当日まで不安がありましたが、計画書作成の段階か

ら多くのメンバーに助けていただきました。子供たちの頑張る姿、両親とともに感動や悔しさ

を分かち合う姿に、私たち大人の感情まで動かされる素敵な例会でした。  

・１０月例会「福生青年会議所ＨＡＰＰＹアピール」  

１０月例会は、本年度当委員会が拡大委員会として行える例会のラストチャンスという意識

で一般の方から、これまでの例会に参加していただいている予定者の方を中心に動員を行い、

これまでの福生青年会議所の活動を動画にて放映しアピールした後、懇親会もかねて大異業種

交流会を行いました。中々青年会議所の活動だけをまとめて予定者にむけて発信するという機
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会が無かった為、とてもいい機会になり、１８名の一般の方・予定者の方の中から 2 名の新入

会員の入会にも繋がりいい例会になりました。 

・１１月事業「青年会議所ＯＢによるトークセッション～現役に伝えるわんぱく相撲～」 

新入会員が多い中、現役メンバーにわんぱく相撲を知ってもらうため、3 名のＯＢの先輩が

行ってくれました。わんぱく相撲を盛り上げたい！わんぱく相撲を行う意図や復活の裏側を知

ることにより熱い思いを伝えたいという思いで、お話してくださいました。当日は１５名の現

役メンバーが出席してくれ、私たちも知らないわんぱく相撲歴史などを聞かせていただき、と

てもいい事業になりました。 

当日学べたことを次回からのわんぱく相撲に生かし、良いわんぱく相撲を作り上げていきた

いと思います。 

・１２月例会 「クリスマス例会＆卒業式」  

最後の例会ということと、２０２４年度は卒業生が 9 名おりましたので、スローガンの

「Happy Smile」の締めくくりとして豪華景品を用意した抽選会はシニアも現役も大変盛り上

がりました。１年間の集大成として例会時に行うセレモニーに力を入れ１年間の努力をシニア

クラブの先輩たちにアピールしました。 

卒業式においては、笑いあり、涙あり、そしてまた笑いありな卒業式になりました。 

何より、最後まで楽しんで卒業生を送り出すことができたのが一番の成果です。 

また、メンバーの子供たちにお菓子の詰合せ大会など、HAPPY 感のあるアットホームな例

会として和やかに締めくくることができました。 

・異業種交流会  

２０２４年度は計 2 回の異業種交流会を行いました。各開催で参加して頂いた予定者を拡大

に繋げる事と、メンバー同士の関係性の向上を目的としました。各開催において拡大に繋げら

れた事が最大の成果となりました 

  

1 年間を通して学べたことは、ＪＣ活動はもちろんですが、多くの方と出会いコミュ

ニケーションを取り、十人十色の価値観に触れる事ができ、自分自身に足りないものや

改善点に築けた事が何よりの財産になりました。 
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２０２４年度の目標であった 14 名の拡大を達成できた事の安堵感とともに、ひとえ

にメンバー・監事に恵まれ皆様のご協力があったからこそ達成でき、また、1 年間委員

長を務められました。 

次年度からも福生青年会議所活動は継続していきますので、これからもより一層よい組

織になるよう努めてまいりますので宜しくお願い致します。 

1 年間至らぬ点も多々あったかと思いますが、本当にありがとうございました。 
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